

Neue Gruppe im Landesverband

Am 1. Oktober 2011 traf sich im Parkhotel Finkenrech in Dirmingen zum ersten Mal die neu gegründete Partnergruppe. Elf Paare folgten der Einladung und verbrachten bei Kaffee und Kuchen einen unterhaltsamen und vergnüglichen Nachmittag in den freundlichen und behindertengerechten Räumlichkeiten. Fünf weitere Paare haben ihr Interesse bekundet, konnten aber aus persönlichen Gründen nicht an diesem ersten Treffen teilnehmen.

Anfangs saß man verteilt an mehreren Tischen. Monika und Hans Groß gingen mit gutem Beispiel voran und wechselten von Tisch zu Tisch, um gleich zu Beginn mit allen Teilnehmern ins Gespräch zu kommen. Andere taten es ihnen gleich und am Ende saß man dann gemeinsam in einer großen Runde.

Ins Leben gerufen wurde die Gruppe von Monika und Hans Groß. Dahinter steckt der Gedanke, sich gegenseitig zu stützen und Erfahrungen austauschen zu können, um trotz der schweren Erkrankung eines Partners gemeinsam ein freudvolles und kontaktreiches Leben zu führen. Dazu dienen die zwanglosen und gemütlichen Treffen, die in etwa sechs- bis achtwöchigem Abstand geplant sind. Weitere Unternehmungen werden sich aus der Gruppe heraus ergeben.

Das nächste Treffen ist bereits geplant: 10. Dez. 2011; 12:00 – ca. 15:30; gemeinsames Mittagessen mit anschließendem Kaffee und Gebäck; Restaurant Parkhotel Finkenrech, Dirmingen.

Selbstverständlich ist und bleibt die Gruppe auch in Zukunft für alle Interessierten offen. Monika und Hans freuen sich über Ihren Anruf: 06897 569444